

Des diplômes « verts » pour nos collégiens

L'éducation au développement durable est plus que jamais une thématique de premier plan dans nos collèges. Une cérémonie, qui s'est déroulée à l'Hôtel du Département, a mis à l'honneur des élèves vaclusiens dans le cadre de la labellisation E3D.

Publié le 24 novembre 2022



« Valoriser les dynamiques en matière de développement, impulsées ici ou là en Vaucluse, notamment dans les collèges, c'est tout le sens de la labellisation E3D », a résumé Stéphane Goget, Directeur académique adjoint de l'Éducation nationale. Et de citer une série d'actions concrètes développées dans les établissements : lutte contre le gaspillage alimentaire, économies d'énergie, projets de végétalisation d'espaces extérieurs ou encore sensibilisation en faveur de la protection de l'environnement. « Chaque geste compte ».

Cette cérémonie a permis de distinguer 34 établissements scolaires du département, notamment plusieurs collèges qui ont décroché cette labellisation E3D (École ou Établissement en Démarche globale de Développement Durable). « Cette remise des diplômes est pour le Département un signe fort », a résumé Christelle Jablonski-Castanier, Vice-Présidente du Département chargée des Collèges, du Sport et de la Vie Associative. « C'est aujourd'hui l'occasion de remercier les élèves pour leur engagement en matière de développement durable ».

Ce label E3D récompense le travail réalisé dans les établissements scolaires qui sont engagés dans une démarche de développement durable, aussi bien en matière de biodiversité, de protection de l'environnement et de sensibilisation à des gestes éco-responsables.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09